
 

 

 

 

 
 

 

10 月は地域社会の経済発展月間・米山月間です！ 

 

暑さで寝苦しい夜が続いておりましたが、今週から比較的過ごしやすくなってまいりま

した。気温の変化を伴う季節の変わり目に体調を崩されないよう会員の皆様にはくれぐれ

もご自愛をいただきたいと思います。これから屋外での活動にはいい季節となりますの

で、スポーツや旅行などで心身のリフレッシュをしていただきたいと思います。 

本日は、例会出席に関するお話を少しさせていただきます。多くの会員の皆様にはすで

にご承知の内容ですが、歴の浅い会員の方もおられますので、確認の意味でお聞きいただ

ければと思います。 

国際ロータリーの 1923‐24 年度会長のガイ・ガンダカ―氏は、ロータリーの入会者

に対しては、「名誉あるロータリアンという地位を引き受けた以上、すべてのロータリーの例会へ常に出席する義務を

負う」ことを必ず告げなければならないと述べています。この精神は当然現在も生きています。ロータリアンにとって

例会への出席は「義務」です。とはいえ、予期せぬ突発的なアクシデント等により、止むを得ず例会を欠席しなければ

ならない場合は生じます。 

私も入会当初、例会は欠席できないとのプレッシャーを感じながら毎週緊張して例会に臨んでおりました。半年過ぎ

たある時、私の入会推薦者の方（黒井さん）から仕事関係でゴルフに誘われましたが、その日はあいにく例会日でした

ので、例会を欠席できませんと当然お断りをいたしました。ところが、その方から、ゴルフも仕事ですよ、例会を休ん

でもメークアップをすれば出席扱いになると言われ、例会を欠席してゴルフに参加したことがありました。もちろん、

メークアップはいたしました。その時、初めてメークアップの存在に気づかされ、少し肩の力が抜けたように感じまし

た。このメークアップという制度ですが、他クラブの例会への出席やサイン受付をすることによって例会に出席したと

みなされます。それ以外に、定款第 10 条第 1節によりますと、ローターアクトクラブやインターアクトクラブの例

会、地区大会、地区研修協議会などへの出席もメークアップとなります。特に他クラブの例会には学ぶべき内容、刺激

が沢山あるかと思いますので機会があればご出席いただきたいと思います。 

現在、メークアップは年度内にすればいいことにはなっておりますが、クラブ細則第 5 条第 2節によりますと、「例

会の前 14 日またはあと 14 日以内に欠席をメークアップすることが望ましい」とされております。 

皆さんには、今一度、例会には出席する義務があることを御認識いただき、そして、欠席した場合は必ずメークアッ

プで補填をしていただきたいと思います。そして、例会の前後 14日以内の迅速なメークアップを心がけていただきま

すようお願いいたします。 

 

 

 

 

青少年活動をよりよく知っていただくため、インターアクトクラブが何をしているのか、また地区委員会としてど

う働きかけているかをご紹介させていただきたいと思います。 

インターアクトとは奉仕と国際理解に貢献する青少年のための世界的団体で、12～18 歳までの青少年が入会出来

ます。現在世界に 145の国や地域にあり、14,911 のクラブ数で３４万人の会員がいます。当地区には１８のクラ

ブがあり、提唱する RCは３０クラブになっております。５７０名のインターアクターが日々活発にボランティア活

動をしています。 

社会奉仕活動として各学校ではグループホーム訪問・障碍児支援・地域への清掃活動・震災復興支援などを行い、

また募金活動や海外研修などで国際理解を推進する活動も盛んに行っております。以上の行動を通じてインターアク

ターは、提唱ロータリーからの指導と支援を受けプロジェクトを実施し、リーダーシップという観念を養います。 
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【本日の卓話】  「 ガバナー公式訪問 」             
国際ロータリー第 2760 地区 

ガバナー：吉川公章 様（名古屋南 RC） 

RC） 

【前回 10/3 の卓話】「インターアクトについて」   
国際ロータリー第 2760 地区 インターアクト委員会 委員長 三城偉央君 

【前回 10/3 の会長挨拶】   

（過去 3 回の修正出席率 8/29：87.76％ 9/5：94.12％  9/19：92.00％） 
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一方で地区インターアクト委員会としては委員会の他に顧問会議を年３回行い、各ＩＡＣの横のつながりを構築し、

活動状況や情報流通の促進に努めております。また 18 あるインターアクトの合同ボランティアのコーディネーショ

ンを行いインターアクト同士の合同事業を推進しております。行事としては次期ＩＡＣ幹部生を集めたリーダー研修

を開催し、リーダーシップとは何かを学び、７月には１８校全体が集まるＩＡＣ年次大会を開催いたします。同月に

は海外派遣研修にも出発いたします。この海外派遣研修ではホームステイや語学研修を学び、リーダーとして自分に

足りない部分を客観的に把握することで、成長につながることが実績としてあり、既に３６回も続いているプログラ

ムであります。他にも地区行事としてＲＦＦでの募金活動や、社会奉仕活動の佐久島海岸清掃などにもインターアク

ターが集い、校外の部員同士が共に協力しながらロータリーの「超我の奉仕」を学び、行動力を実につける活動も行

っております。皆様におかれましても、次世代を担う青少年の奉仕活動についてご理解いただき、今後ともご支援賜

ります様よろしくお願いいたします。 

 

幹事報告 （倉内充雄君）    

■ 10 月のロータリーレートは 1＄142 円です。 

◼ 本日、第１回指名委員会が行われました。 

◼ 11/7(木)18:30より指名諮問委員会を「魚清」にて

開催します。該当の方はご出席をお願いします。 

◼ 次週 10/10(木)はガバナー公式訪問です。12:30～

岡崎ニューグランドホテルでの開催となりますのでお

間違いのないようお時間に余裕をもってお越しくださ

い。上着・バッジの着用をお願いします。 

◼ 次々週 10/17の例会は定款第 7 条第 1節の規定に

より休会です。 

◼ クールビズは 10月いっぱいで終了となります。11

月からはネクタイ着用でお願いします。 

◼ 本日例会終了後、第 10回理事会を開催します。役員

理事の方はご出席をお願いします。 

◼ 岡崎平和学園より会報誌「ポプラ第 414 号」が届い

ております。事務局に保管してありますので、興味の

ある方は事務局より借り受けてご覧ください。 

◼ 岡崎美術協会より年末助け合いチャリティー展の案内

ハガキが届いております。受付に置いてありますので

ご希望の方はお持ち帰りください。 

■ 例会変更の案内が来ています。詳しくは週報あづまを

ご確認下さい。 

前年度幹事報告 （鈴木圭介君）    
■ 前年度 2023-24 年度のガバナー月信が届いており

ますので、お帰りの際にアレンジケースからお持ち帰

り頂くよう、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

出席委員会 本日の出席率 91.84%（欠席 4 名） 

前々回(9/19)の修正出席率 92.00%（欠席 4名） 

ロータリー財団委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 10/5-6 に岡崎聾学校陸上

部の全国大会で埼玉県上尾運動公園に行ってきます。 
☺ 清水幹良君･倉内充雄君 三城さん卓話楽しみにして

います。 
☺ 地区インターアクト委員長三城偉央君 本日卓話をさ

せていただきます。 
☺ 鈴木圭介君･佐野真琴君･杉田広喜君･本田康英君･岡田

祥輝君･小出一輔君･野村政弘君･中根盛仁君 三城さ

ん卓話楽しみにしています。 
☺ 西脇謙二君 鋤柄さん小出さん先日は大変お世話にな

り有難うございました。おかげ様で無事引越し完了し

ました。 
☺ 小林清文君 佐藤さん酒井さん有難うございました。 
☺ 酒井賢君 小林さん佐藤さんお世話になりました。 
☺ 佐藤寿行君 小林さん酒井さん大変お世話になりまし

た。 
☺ 三浦泰廣君 ちょっと良いことがありました。 
☺ 春名祐樹君･林孝夫君 皆出席を喜んで。 
☺ 長坂勲君･生駒尚久君･加藤和志君･小山能弘君･足立拓

哉君 ニコに協力します。 

 

 

 

 
会員誕生日おめでとう！ 

 
結婚記念日おめでとう！ 

 
皆出席おめでとう！ 

 
三城偉央君による卓話 

 
副会長によるお礼の言葉 

 
 

 
記念品の贈呈 

 
ありとうございました！ 

【前回 10/3 の例会写真】 
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【お願い】例会を欠席する場合は、食事の手配の都合上、前日の午後 4 時 30 分までにご連絡をお願いします。 

 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC名 サイン受付場所 

10 月 18日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

10 月 22日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル１階フロント 17:00～18:00 

10 月 23日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

10 月 23日（水） 豊田東 ホテルトヨタキャッスル 2 階 11:30～12:30 

10 月 24日（木） 豊田 ホテルトヨタキャッスル 1F フロント前 11:30～12:30 

10 月 29日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル 1 階ロビー 17:30～18:30 

10 月 30日（水） 岡崎 ZOOM 例会（参加希望の方は事務局まで） 

10 月 30日（水） 知立 ホテルクラウンパレス知立 5 階 510 号 11:30～12:30 

 

 

 

 

 

 

昨年の 5 月、コロナが 5類に移行して、皆様すっかりコロナの事を忘れ、もう終わ

ったものだと思っていませんか。私もすっかり忘れてました。5類になる前も一度もコ

ロナに罹る事がなく、なんて運がよかったんだろうと思っていたところですが・・・ 

3 月に久し振りに風邪を引いたなと思って、軽い気持ちで医者に行ったのですが、そ

こで検査をしたところ初めて陽性となりました。今更かと思いつつ、薬をたくさんもら

って何とか回復しました。これでしばらくコロナにはならないと考えていたら、5 月、

また同じような症状がでまして、明らかに風邪でもインフルエンザでもないので、医者

も検査することなくコロナと判断し、また薬を飲んで回復しました。これで終わり、で

はなく 2 度ある事は 3 度ある、7 月に咳がかなりひどくなり 3 度目のコロナでした。 

たった半年の間で 3度のコロナ、自慢にもなりません。皆様、まだコロナは終わっておりませんので気をつけて頂

ければと思います。 

10 月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

10/17（木） 定款第 7 条第 1 節の規定により休会 

10/24（木） 10/26（土）へ変更のため例会はありません 

10/26(土)10:00～ 岡崎聾学校 「岡崎聾学校文化祭」  ※10/24(木)からの例会変更 

10/31(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 501 「米山記念奨学事業と寄付増強へのご協力のお願い」 

  地区米山奨学委員会 伊藤健敏様(豊川 RC) 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 
12 月 3日(火)  9:40 

同    18:00 

ザ・トラディション GC 

うを勝 
定例会及び忘年会 

ひよどり会 10 月 10日(木)18:00 「子子子」  定例会 

3 分間スピーチ                      2024/10/3 岩崎靖彦君  


